

Coacciona grupo armado voto en Guerrero

# Deja jornada 7 muertos

Saquean urnas en BC y Puebla, vandalizan casillas en Querétaro

REFORMA / STAFF

Al menos 7 muertos, 12 heridos, el robo de urnas, vandalización y quemas de 18 casillas electorales, fue el saldo de la jornada electoral de ayer en Baja California, Estado de México, Guerrero, Guanajuato, Michoacán, Puebla, Querétaro, Tabasco y Puebla.

Las corporaciones estatales informaron que hubo 15 detenidos, 14 en Puebla y uno en el Edomex.

## PUEBLA: 2 MUERTOS

En la entidad se reportaron 2 muertos, 2 heridos y 14 detenidos en Tlapanalá, Coyomeapan y Amozoc, donde grupos armados saquearon material electoral.

Un grupo de hombres ingresó a la casilla 2269, en la Escuela Gabriela Mistral, en Tlapanalá, y sustrajo las boletas. En esa zona, se encontró el cadáver de una mujer dentro de una camioneta.

Los documentos sustraídos fueron quemados y se detuvo a 8 implicados, informó el Gobierno estatal.

En Coyomeapan, sujetos armados arribaron a la casilla 0307 y dispararon. En el lugar, se registraron un muerto y dos lesionados.

Además, en Amozoc, se detuvo a 5 hombres y una mujer por la portación de armas de fuego y dinero para comprar el voto.

## EDOMEX: 4 MUERTOS

Dos simpatizantes de Movimiento Ciudadano que investigaban presunta compra de voto por parte de priistas murieron y al menos otro resultó herido tras ser baleados en el municipio de Jiquipilco, al norte del Estado de México.

Anselmo García, representante de MC ante el IEEM, culpó a seguidores del candidato priista Felipe de Jesús Sánchez.

En Jocotitlán fueron encontrados los cuerpos de dos personas con signos de violencia y envueltos en bolsas de plástico y con un narcotransporte de amenaza en contra del Alcalde Jesús Cedillo, firmado por una célula de "La Familia Michoacana".

## GUANAJUATO: 1 HERIDO

Alma Alcaraz, candidata panista a la gubernatura de Guanajuato, informó que Fidencio Canchola, quien es as-

pirante a regidor fue herido con una arma de fuego.

## BC: 2 HERIDOS

Un hombre y una mujer resultaron lesionados tras un ataque armado en la casilla 0954 en Tijuana, Baja California. El hombre estaba formado en la casilla cuando fue atacado a balazos. Su guardaespaldas disparó contra el agresor pero hirió a una mujer.

También se registró el robo de material electoral de cinco urnas en casillas de Ensenada, Tijuana y Mexicali.

## OAXACA: 3 HERIDOS

Tres personas resultaron heridas con esquirlas, luego de que sujetos armados dispararan a la casa de campaña de Juan Carlos García, candidato a la Alcaldía de Santa Lucía del Camino, en la región de Valles Centrales de Oaxaca.

## TABASCO: 1 MUERTO

Un hombre y una mujer fueron heridos, luego de que un grupo de sujetos armados disparara contra la casa de campaña de Morena en la localidad de Iquiuapa, Municipio de Jalpa de Méndez, Tabasco.

En otro incidente, el secretario Ejecutivo del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco, Jorge Zavala, informó que una persona murió baleada en la casilla 1020 del ejido Carrizal, en el municipio de Paraíso.

## QUERÉTARO: ATACAN 5 CASILLAS

Un total de cinco casillas electorales fueron atacadas en la capital de Querétaro y San Juan del Río.

El Instituto Electoral en la entidad reportó que hubo un lesionado y que no se destruyeron las boletas.

Los ataques ocurrieron en las casillas instaladas en la Plaza Santa Fe, en Juriquilla y en el parque de la Colonia La Joya.

En la capital, un sujeto roció gasolina a las urnas en la primaria Bicentenario, pero fue descubierto y perseguido por ciudadanos.

El sospechoso, junto con un cómplice que lo esperaba en una moto, escapaban cuando una camioneta los embistió por detrás, pese a ello huyeron.

En San Juan del Río, encapuchados vandalizaron las urnas 564 y 911 en el fraccionamiento Los Olivos y en San Pedro Ahuacatlán.

Los agresores destrozaron



En el municipio mexiquense, el narco dejó una amenaza para el Alcalde y dos cadáveres.



El ataque a balazos a un hombre que estaba formado para votar dejó dos heridos.



Una bomba casera fue lanzada a una casilla y después el incendio fue controlado.



ron las urnas en las que ya se habían depositado cientos de votos, dispersando las papeletas.

## MICHOACÁN: ROBAN MATERIAL

Sujetos armados sustrajeron material electoral destinado a siete casillas en Jacona, Michoacán, denunció Rigoberto Márquez Verduzco, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la entidad.

Aunque fue un incidente que no ocurrió durante la jornada electoral de ayer, la noche del sábado fue asesinado a balazos Israel Delgado Vega, candidato a síndico de la coalición Morena, PT y Partido Verde en el municipio de Cuitzeo.

En el sitio se recolectaron indicios balísticos de calibre

.223, informó la Fiscalía de la entidad.

## GUERRERO: 6 INCIDENTES

La sombra del crimen organizado estuvo presente en la entidad y se reportaron seis hechos de violencia.

En la comunidad de Carrizal de Bravo, del municipio de Leonardo Bravo, hombre armados obligaron a ciudadanos a emitir su voto por una planilla y en Zihuatanejo, un grupo armado irrumpió en la casilla 1594, se llevó a los representantes del MC y el PRD y los liberó horas después.

Además, la madrugada de ayer, hombres armados balearon la casa de Daniel Méndez Flores, candidato de Movimiento Ciudadano a la Alcaldía de Huamuxtitlán, mientras él no estaba.

## EVITA VIUDA VOTAR

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Wendolín Solís Delgado, quien sustituyó a su esposo José Alfredo Cabrera Barrientos en la candidatura a la Alcaldía en el municipio de Coyuca de Bentez, después de que fuera asesinado

a balazos el pasado 29 de mayo en un mitin, no acudió ayer a emitir su voto.

Su casilla se ubicó en Las Lomas, a 16 kilómetros de la cabecera municipal y sus operadores señalaron que está conternada por el homicidio de su esposo.

nunciaron representantes de casillas en las comunidades de Coacoluylillo, Tlachuzapa, Iscuinatoyac, Rincón de Alcaparrosa, La Esperanza, El Fresno, Aziyahualco, Dos Caminos y Rincón de la Via.

## TAMAULIPAS: VIGILANCIA Y PLAGIO

Por otra parte, en el municipio tamaulipeco de Río Bravo, Juan Carlos Cano, operador político del candidato a Alcalde del PRI-PAN, fue secuestrado y golpeado por encapuchados y liberado seis horas después.

Y en Nuevo Laredo, el despliegue militar inhibió la presencia del crimen organizado.

ABIMAEEL CHIMAL, DZOHARA LIMÓN, JESÚS GUERRERO, FRANCISCO RIVAS, MIGUEL DOMÍNGUEZ Y ABEL BARAJAS